

令和7年度
気仙沼市立唐桑中学校



羅針は光れり

校長室だより No. 2

令和7年6月6日（金）発行

心から人間と社会を愛し、創造力に富み、実践力のある生徒の育成をはかる

地区中総体（球技）を終えて

5月24日（土）から、各会場にて地区中総体球技・武道が行われました。

部活動に所属している生徒たちは、大会に向けて、各部の目標を掲げ、大きな声を出してチームを鼓舞しながら、仲間を信じ、集中して練習に励んでいました。

大会では、満足した結果やプレイで喜び合うチームや個人もありましたが、一方で、目標に届かず、悔し涙が止まらない生徒も見られました。その感情は、練習から真剣に取り組み、高見を目指したからこそその感情であったのだろうと思われます。この中総体は、生徒それぞれの心に残り、これから先忘れることがないだろうと思うと同時に、一人一人のこれから生き方につながるだろうと思わせる大会となりました。

県大会に出場するバドミントン部団体・個人と男子ソフトテニス部個人の皆さんには、地区代表として、思う存分力を発揮してきてほしいと思います。

保護者や御家族の皆様には、当日の応援だけでなく練習や練習試合への送迎等、日常的に支えていただきましたことに心から感謝申し上げます。

6月20日（金）は、地区中総体陸上大会が行われます。最後の1秒、最後の1投まで力を出し尽くし、粘り強く頑張ってほしいと願っています。

安心・安全で居場所のある学校をつくります

本校では、「いじめを絶対に見逃さない」という強い気持ちをもち、生徒一人一人が安全に安心して学校生活を送ることができるよう体制づくりに取り組んでいます。

複数担任制を取り入れています

授業で分からぬことがあるときや悩み、相談があるときに、各学年に学級担任の他、複数の教員を配置することで、すぐに対応できるように配慮しています。

自他を大切にする教育活動を充実させます

思いやりの心をもち、自他の生命を大切にする道徳性を養うため、「特別の教科 道徳」の時間等において、自己を見つめ、物事を多面的・多角的に考える活動を充実させていきます。

学校生活アンケートを行っています

月に一度、学校生活アンケートを行い、学校生活の様子や相談事などについて、ロイロノートで回答してもらっています。気になる回答については、早急に対応しています。

【学校からのお願い】

生徒指導上のトラブルは、校内だけでなくSNS上から起こることがあります。学校警察連絡協議会において、市内の中学校のスマホやタブレット等の使用は夜9時まで、また、フィルタリングをかけることとされていますので、保護者の皆様には、お子さんのSNS（スマホ・オンラインゲーム・タブレット等）の管理をお願いいたします。使用の仕方等で気になることなどありましたら、遠慮なく学校まで御連絡ください。（唐桑中：32-3144）

